



Ayuntamiento de Íscar

B A N D O

**D. JOSÉ ANDRÉS SANZ GONZÁLEZ,
ALCALDE-PRESIDENTE DEL AYUNTAMIENTO DE ÍSCAR (VALLADOLID),**

HACE SABER

Ante el importante incremento de contagios por Covid 19 que se está detectando en nuestro municipio, sobre todo entre la población más joven, y que puede incrementar la incidencia de contagios entre la población, el Ayuntamiento de Íscar,

1º Apela a la responsabilidad individual de todos los vecinos para evitar que sigan incrementándose los casos por Covid 19, de forma que se cumpla escrupulosamente con la normativa sanitaria vigente en la actualidad y la que pueda dictarse en función de la situación epidemiológica.

Recomienda a la población limitar al máximo los contactos, utilizar la mascarilla cuando no se pueda mantener la distancia de seguridad interpersonal, incluso en el exterior; y, en caso de padecer algún tipo de síntoma compatible con el Covid 19, comunicarlo al Centro de Salud, y seguir sus instrucciones; así como, guardar la cuarentena establecida por las autoridades sanitarias, en caso de positividad.

2º Apela a la responsabilidad de los establecimientos relacionados con el ocio nocturno, para evitar las aglomeraciones en sus locales que se vienen produciendo en las últimas semanas, y se cuide escrupulosamente el cumplimiento de las medidas sanitarias establecidas.

Lo que se hace público para general conocimiento.

En Íscar, a
DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE

